
Парламентарии  внесли
изменения в закон о поддержке
грудного вскармливания

Информация  о  продуктах  искусственного  детского  питания,
представляемая  матерям  в  медучреждениях  региона,  должна
содержать утверждение о преимуществах грудного вскармливания,
а  также  предупреждение  о  необходимости  для  применения
указанных  продуктов  консультаций  специалистов.  Таким
требованием дополнен областной закон «О пропаганде и поддержке
грудного вскармливания» – решение принято сегодня на заседании
регпарламента.

Кроме того, уточнены термины и понятия, используемые в данном
законе.  Принятые  поправки  связаны  с  аналогичными
нововведениями  федерального  законодательства.

Как  отметила  председатель  комитета  Волгоградской  областной
Думы по охране здоровья, Заслуженный врач РФ Наталья Семёнова,
современная  наука  доказала,  что  естественное  вскармливание
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младенцев материнским молоком является лучшим видом питания
для  оптимального  развития  ребенка.  По  мнению  специалистов,
женщины  должны  знать  об  этом,  выбирая  между  грудным
вскармливанием и переходом на искусственное детское питание,
которое не всегда может быть полезным. Такое информирование
позволит избежать опрометчивых шагов и необдуманных решений.

В  дальнейших  планах  профильного  комитета  Волгоградской
областной  Думы  –  проведение  «круглого  стола»  в  поддержку
грудного  вскармливания.  Для  всестороннего  обсуждения  этой
важной  темы  будут  приглашены  авторитетные  врачи,  ученые,
представители  законодательной,  исполнительной  власти,
общественных и молодежных организаций.

Добавим, в Волгоградской области ведется системная поддержка
материнства  и  детства.  Губернатор  Андрей  Бочаров  поставил
перед региональным здравоохранением задачи по модернизации к
концу 2025 года всех 17 женских консультаций и относящихся к
ним врачебных участков, а также по созданию центров отцовства.
Вместе  с  тем  в  регионе  обновляют  и  оснащают  современным
оборудованием детские поликлиники и больницы. Дополнительные
возможности  для  решения  поставленных  задач  даёт  активное
участие Волгоградской области в нацпроекте «Здравоохранение».


